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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU DIRECTEUR 

 

MERCREDI 14 MAI 2014 

 

Début de la réunion : 18h10 

 

 

Sont Présents :  
Serge BRUNET, Daniel GUERIN, Arlette ABT, Dominique BAHON, Brigitte BONNEAU, Jacqueline 
GAUTIER, Marie Christine WATTELET, Jean Marc TOURTEAU. 
 
 

Assistent :  
Claudia LE BIAN, Mathieu GUERIN. 
 

Excusé :  
Fréderic Wittecoq Président par intérim du Comité du Morbihan. 

  
Absents : 

Jo LE ROY, Christian LUCAS 
 

Le Président remercie les membres de leur présence. 

 

1 Organisation de la trésorerie du Comité régional. 

 

Petite mise au point : Dominique Bahon Trésorier Général n’est démissionnaire en rien. 

L’équipe a besoin de renfort, Jean Marc Tourteau qui fait parti de la commission des finances 

a proposé son aide qui a été acceptée par le Président. 

Jo Leroy est Trésorier adjoint. 

Le Président regrette, néanmoins, de ne pouvoir avoir de contacts ou rencontrer Jo Le Roy. 

 

Intervention de Dominique Bahon  qui explique qu’il souhaite prendre sa retraite de tous ses 

mandats fédéraux en 2016 ; il représente les 3 fonctions de la trésorerie et leurs affectations. 

Ecritures Comptables : Claudia 

Gestion de la trésorerie : Dominique-Jean Marc, Daniel, Claudia. 

Suivi budgétaire : d’une manière collégiale : Serge, Dominique-Jean Marc, Daniel, Claudia. 

 

Michel Bouchalais Président du Dinard Olympique Natation désigné vérificateur aux Comptes 

par l’Assemblée Générale de Fréhel a procédé à une vérification des comptes du Comité 

régional le 29 avril dernier en présence de Dominique, Jean Marc et Claudia. 

Sa synthèse est la suivante : 

La répartition des rôles est claire et sécurisante, 3 dirigeants sont signataires des chèques. 



Il existe une procédure spécifique pour chaque type de dépenses ou de recettes avec 

signatures et justificatifs. 

Les documents de suivi sont clairs et renseignés en temps réel, le document du suivi pourrait-

être enrichi par les chiffres N-1. 

La situation au 28 avril est globalement conforme au budget, l’équipe possède une bonne 

vision de ce que sera l’atterrissage. Aucun risque en vue. 

Les écarts sont analysés afin de procéder aux aménagements nécessaires pour pallier aux 

récidives ex : retravailler le contenu des interrégionaux. 

En conclusion, j’ai pu constater que les comptes du Comité étaient parfaitement tenus. 

 

Le cabinet Geirec a également exercé une vérification et va adresser un courrier au comité 

avec quelques recommandations pour améliorer encore le fonctionnement. 

  

2 Bilan de la réunion CNDS 2014 du mercredi 23 avril a la DRJSCS. 

 

Bonne réunion intéressante pour apprendre à mieux se connaitre service de l’état et comité. 

Chacun des présents à cette réunion s’exprime sur son ressenti et fait part de ses inquiétudes : 

les montants attribués étant prévus sérieusement en baisse. 

Nous croisons les doigts concernant les aides qui vont être apportées en 2014. 

 

3 Le point sur les dossiers en cours : 

 

- La labellisation des clubs. 

 

Présentation par Jean Marc Tourteau du premier document envoyé aux clubs et premiers 

résultats des renseignements recueillis, pré-requis pour prétendre à un label. 

Nous attendons le nouveau dossier fédéral. 

Il faut plus de communication entre les différents membres de la commission. 

Arlette Abt est chargée de collecter auprès des OMS et ou des Collectivités le nombre 

d’adhérents des différents clubs. 

 

- L’acquisition des nouveaux locaux. 

 

Le dossier avance : l’appartement, locaux actuel est vendu compromis de vente signé, 

compromis d’achat des nouveaux locaux signé ; signatures des actes chez le notaire début 

août. 

La subvention du conseil régional est acquise. 

S’agissant de la concurrence entre les organismes bancaires pour le prêt, le Comité a pris la 

décision de choisir le Crédit Mutuel de Bretagne qui proposait sensiblement les mêmes 

conditions financières. De ce fait, il n’y avait aucune raison de quitter la banque actuelle. 

Le comité devrait être installé dans ses nouveaux locaux pour la rentrée scolaire. 

Il faut organiser le déménagement. 

 

4 les contacts politiques après les élections municipales. 

 

Le 5 Mai rencontre des responsables du Comité avec la nouvelle Maire de Rennes et son 

premier Adjoint ainsi qu’avec le nouveau Adjoint des sports : audience positive quant aux 

projets du Comité, Centre d’entrainement et construction d’un bassin supplémentaire à 

Bréquigny, début de l’étude dans le courant du second semestre. 

Gros travail en perspective pour le comité : évaluation des besoins etc… 



Alerte concernant le plongeon dû au manque d’entraineur au CPB ; l’attention de la ville a été 

attirée à ce sujet, avec un risque de l’arrêt de cette activité à Bréquigny ! 

L’organisation des manifestations en 2015 a été également évoquée. 

 

Un courrier, pour une demande de rendez-vous, a été adressé à l’élu adjoint des sports à 

Brest, resté à ce jour sans réponse. 

 
5 Les échéances en vue de la préparation de la saison sportive 2014-2015. 

 

Le 15 mai  à Tours   réunion de la commission natation course et eau libre. 

Le 23 mai à Caen réunion du conseil de l’inter région. 

Le 7 juin réunion de l’ETR natation course et eau libre. 

Le 14 juin réunion du comité directeur. 

Toutes ces réunions nécessaires pour préparer, entre autre, la prochaine saison sportive. 

6    Domaine sportif : 

 

-Bilan des championnats de France à Chartres. 

Présentation du tableau des résultats des nageurs bretons. 

Conditions générales déplorables : 1100 nageurs !! 

 

-  Bilan de la Coupe de France des Régions. 

Classement minimes filles 11ème   cadettes 10ème   

Classement minimes garçons 17ème , cadets 15ème 

Classement mixte : 11ème  

L’an prochain la Bretagne participera à cette compétition, avec des modalités précises de 

sélection. 

Grosses difficultés pour établir la sélection : trop de désistements. situation à suivre et à 

débattre. 

L’an prochain cette compétition redeviendra de référence et qualificative. 

 

 - Calendrier de fin de saison : les différentes compétitions. 

Championnat régional St Malo 31 mai et 1er juin. 

Finale régionale poussins à Rennes le 15 juin. 

Finale Lucien Zins à Redon le 29 juin. 

 

 - Les actions dans le cadre du projet sportif :  

le Meeting d’Amiens : prévu pour le collectif régional minimes, les réservations sont en cours 

le stage de juillet : à Gourin 20 nageurs, hébergement en pension complète au lycée 

 

7 L’ERFAN : 

Fonctionnement : les formations suivent leur cours sans soucis particulier avec les 

aménagements nécessaires. 

Projet DE : accord de la fédération pour sa mise en place 

Responsable pédagogique : Frédéric Pierre 

Début de la formation : novembre ou janvier sous réserve d’habilitation de la DRJSCS. 

 



8 Les Comités Départementaux : le point par département. 

Pas de soucis particuliers à signaler 

Situation du Comité du Morbihan. 

Assemblée générale prévue prochainement pour renouveler le Comité Directeur et élire un 

nouveau Président. 

 

9 Comité Directeur du 14 juin : ordre du jour. 

 

Le bureau Directeur valide l’ordre du jour proposé par le président. 

 

 

 

Fin des travaux 20h40 


